ごあいさつ

朝霞市立朝霞第三中学校長 野口 邦彦

この度、人事異動により校長として着任いたしました 野口 邦彦 と申します。どうぞ宜しくお願いいたします。

新年度の全校生徒数は726人(1年生は249人、2年生は252人、3年生は225人)、通常学級20学級(1年生と2年生は7学級、3年生は6学級)、特別支援学級は、今年度より難聴特別支援学級が新設され、3学級の合計23学級、教職員64人でスタートしました。

令和6年度の学校教育目標、生徒一人一人の知・徳・体をバランス良く育む ことを目指します。また、目指す学校像は、三中がこれまで培ってきたものを 継承しつつも、新たに「育つ」ということに重点を置いて、様々な教育活動に 取り組んでまいります。

学校教育目標 「真理を求め、進んで学習する生徒」

「自ら考え、責任を持って行動する生徒」

「心身ともにたくましい生徒」

目指す学校像 『一人一人が輝き みんなが「育つ」学校 』

さて、私は生徒は『未来』であり、学校・地域の『宝』であると思っております。そして、その生徒達が集まる場である学校は『育つ』場でありたい。人は誰もが未完成、数々の出会いや様々な体験、活動等を通して、何かを学び、自ら成長していくものだと思います。誰が育つのか、その一番は生徒です。でも生徒が育つためにも、教職員も育たなければいけません。そして、保護者も、子育てを通して成長していくものだと思います。そんな、「みんなが育つ」学校を、生徒、教職員、家庭、そして、地域のつながりを大切にしながら目指していければと思います。

生徒はもちろん、教職員、そして三中にかかわるすべての人が「自分らしく」 輝き、みんなが共に育っていく、そんな学校を目指していきます。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に対してご理解と温かいご 協力をいただきますよう、お願いいたします。